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Учатся пропагандисты 
В конце марта состоял

ся семинар пропагандистов 
прокатных цехоз, органи
зованный и проведенный 
парткомом прокатного пе
редела. ' 

Перед участниками се
минара • выступил - замести
тель начальника планово-
г>кс;:омического отдела 
ММК В. И. Свердлович. Он 
рассказал о путях пере
стройки экономической де

ятельности Комбината, о 
трудностях, которые возни
кают в этом сложном деле, 
показал роль прокатчиков 
в улучшении экономичес
ких показателей нашего 
предприятия. 

Заведующая кабинетом 
политпросвещения Орджо-
никидзевокого Р К КПСС 
3. И. Лебедева' останови
лась на вопросах методи
ки проведения политзаня

тий. По ходу выступления 
она наглядно показала про
пагандистам, как исполь
зовать приемы перехода от 
одной формы к другой, на
пример, от беседы к дис
куссии, как активизиро
вать внимание слушателей. 

С большим интересом 
слушали участники семи
нара лекцию по теме «Де
мократизация — решаю
щее звено перестройки», 

прочитанную преподавате
лем Магнитогорского- педа
гогического института В. И. 
Полевым. С сообщением о 
состоянии правопорядка в 
нашем городе выступил на
чальник политотдела Г У В Д 
Ю. Ф . Дюкин. 

В заключение каждый 
из выступавших ответил 
на многочисленные вопро
сы пропагандистов. . 

В. СЕМЕНЧЕЦКО, 
заведующий кабинетом 
политпросвещения про
катного производства. 

Всё недостатки -
от пассивности 

Состоялось кустовое пар
тийное собрание коллекти
ва железнодорожного тран
спорта, Ж Э У № 19, школы 
№. 63, других учреждений, 
где обсуждался вопрос о 
работе совета общестЕенно-
сти 114-го микрорайона за 
1987 год. 

Известно, что совет об
щественности, его секции 
охватывают всю многогран
ность шефской работы по 
месту жительства. Этот 
к о л л е к т и в н ы й р у к о в о д я щ и й 
орган корректирует и на
правляет деятельность ак
тива по следующим основ
ным направлениям: инди-

. видуальной и массово-по
литической работы с насе
лением, борьбы за высокий 
общественный порядок, вос
питательной работы среди 
школьной молодежи и под
ростков, укрепление мате
риальной базы школы, до
школьных учреждений, иг
ровых и спортивных соору
жений. 

С докладом о работе со
вета общественности и сек
ций выступил его предсе
датель заместитель главно
го инженера Ж Д Т Николай 
Павлович Елизаров. Но 
традиционной схеме отчет 
начинается с положитель
ных дел. 

114-му микрорайону при
своено и ежегодно подтвер
ждается почетное звание 
«Квартал ьыеокой культу
ры, ооразцового порядка и 
оыта». за этим званием в 
определенной мере — пло
дотворная работа секций 
совета общественности. 
Средняя школа .№ 63, дет
ский клуб и спортивная 
школа, городская библио
тека, агитилощадки способ
ствуют нравственному вос
питанию молодежи. На тер
ритории микрорайона два 
футбольных поля, две хок
кейные коробки, другие 
спортивные и игровые пло
щадки, их наличие приоб
щает детей к полезным де
лам. 

Секции совета выявили 
трудновоспитуемых подро
стков, неблагополучные се
мьи, тунеядцев и пьяниц. 
С ними постоянно ведется 
профилактическая работа, 
трудоустроено 16 человек. 
В лечебно-трудовой профи
лакторий направлено 6 ал
коголиков. Под руководст
вом Сергея Ивановича Фе
дорова в микрорайоне хоро
шо работает товарищеский 
суд. В прошлом году на его 
заседаниях было разобрано 
86 дел. 

О недостатках тоже не
мало сказано как в докла
де, так и в выступлениях 
коммунистов. Совет регу
лярно принимает решения, 
но часть планов остается 
на бумаге. Не нашлось, на
пример, , достойного попол
нения взамен выбывших 
внештатных инспекторов 
милиции, не возобновлена 
работа общественной инс
пекции по делам несовер
шеннолетних, Руководите* 

ли секции охраны общест
венного порядка регулярно 
отчитываются на совете, но 
срывы дежурств как были, 
так и продолжаются. 

В локомотивном цехе 
дружинниками допущено 
8 срывов, в цехе эксплуата
ции — 12, в цехе пути — 
20. Часть выступающих 
старалась причины срывов 
свалить на отмену дополни
тельных трехдневных' отпу
сков как поощрительной 
меры для дружинников. 
Мне кажется, причина сры
вов дежурств не в этом. Ру
ководители цехов и служб 
по несколько лет не бывают 
на дежурствах, не подают 
хорошего примера трудя
щимся. Здесь, по-моему, де

ло за спросом со стороны 
партийного комитета. А что 
касается поощрения актив
ных дружинников, то воз
можностей для этого пре
достаточно. 

Как отметила в своем, вы
ступлении завуч школы 
№ 63 Г. Н. Дрокина, рабо
та шефов по системе «бри
гада — класс» , так оправ
давшая себя в прошлом, до
шла до нулевой отметки. 
А ведь в свое время опыт 
железнодорожников по- это
му профилю изучался и 
распространялся „среди пар
тийных организаций ком
бината, как самый рацио
нальный. 

— Комсомольская орга
низация Ж Д Т , —' отмечает 
Г. Н . Дрокина, — занима
ет в шефских школьных де
лах пассивную позицию. 
Секретарь комитета комсо
мола Владимир Лукьянов 
приходил со своим цеховым 
комсомольским активом. 
Составили план совместной 
работы, а к его реализации 
так и не приступили. 

Секретарь партбюро цеха 
эксплуатации Л . Е. Шиба
ев высказал такое мнение: • 
кустовые партийные собра
ния в таком широком пред
ставительстве не собирать. 
Но если и собирать, то% 

только тех, кто имеет к 
шефской работе непосред
ственное отношение. 

Не согласен с таким мнет 
нием. Ведь шефская рабо
та по месту жительства — 
это забота всех цеховых 
партийных организаций, 
каждого трудящегося ' уп
равления Ж Д Т . Кустовые 
партийные собрания в под
шефных микрорайонах да
ют возможность полнее вы
явить общественное мнение 
по всей сумме вопросов, ко
торые приходится решать 
советам. 

Кустовое парТЯЯЖве соб
рание железнодорожников 
совместно с представителя
ми общественности микро
района наметилтгпути уст
ранения критических заме
чаний, намечают комплекс
ные мероприятия по достой
ной встрече 60-лётия горр-

М. Г А Т Т А Р О В , 
бригадир электромонте

ров СЦВ Ж Д Т . 

К пленуму Ц К профсоюза 
рабочих металлургической 

промышленности 
25 мая состоится I V пленум Ц К профсоюза рабо

чих металлургической промышленности, на котором 
будет рассмотрен вопрос «Отчет о работе президиума 
Ц К профсоюза по руководству перестройкой деятель
ности профсоюзных организаций в свете требований 
X X V I I съезда КПСС и X V I I I съезда профсоюзов 
СССР» . 

В целях дальнейшего улучшения профсоюзной ра
боты, выработки более эффективных форм и методов 
просим высказать ваше мнение о деятельности пре
зидиума Ц К профсоюза в целом, а также персонально 
о каждом его члене в отдельности, внести предложе
ния по дальнейшему улучшению дел в перестройке. 

Ваши замечания и предложения помогут президи
уму Ц К профсоюза осуществить практические меры 
по улучшению своей деятельности и повышению роли 
профсоюза в решении социально-экономических проб
лем, развитию демократии и гласности. 

Просим Вашу информацию направить письменно 
по адресу: 103009 г. Москва, у л . Пушкинская, д 5 6 
(оргинструкторский отдел) или устно по телефонам: 
292-65-53, 292-02-34. 

Президиум Ц К профсоюза рабочих 
металлургической промышленности. 

В коллективе цеха эмалированной посуды трудится 
много специалистов высокого класса, своим трудом и 
умением помогающих выполнять государственный 
план и выпускать продукцию, которая пользуется 
спросом покупателей. В числе таких работников звень
евая эмалировщиц Светлана Ш М А Р И Н А , которую вы 
видите на снимке. 

Ударник коммунистического труда, неоднократный 
победитель внутрицехового социалистического сорев
нования С. Шмарина со своим звеном ежемесячно пе
ревыполняет нормы на 15—20 процентов при высоком 
качестве. 

••• Фото Н. Нестеренко. 

На пороге „красной субботы" 
( О к о н ч а н и е . 

Н а ч а л о на 1-й стр.) 
жого производственного му-

. сора. 
Безусловно, цех благоуст

ройства для того и сущест
вует, чтобы наводить и под
держивать порядок на про
изводственной территории 
'предприятия. И в дни суб
ботников его обычная ра
бота осложняется хлопот
ной ответственностью за 
организованность и резуль
тативность работы всех его 
участников. Как правило, 
претензий и нареканий ра
бота ЦБУ не вызывает. За
то у самих работников це
ха есть все основания для 
претензий к своим сотова

рищам по субботнику из 
других цехов. 

Тонны, нет, сотни тонн 
добротной почвы, собранной 
буквально'по крохам в ок
рестностях , города благо
устроителями комбината, 
завезены на территорию, 
окружающую цех ремонта 
коксовых печей К Х П . Но 
теперь, прежде, чем присту
пить к устройству газона 
н*а этом месте, надо убрать 
отсюда горы битого кирпи--
ча, производственного му
сора, извлеченного работ
никами Ц Р К П из 14-й ба
тареи. За время субботни
ка этих куч не убрать т— 
очевидно. Значит, что же? 
Огромная работа была про- 1 

делана'напрасно? А затра
ченные на нее средства — 
в трубу? Хотелось бы знать, 
что думает по этому пово
ду начальник Ц Р К Н Г. П. 
Есин и руководители ко
миссии" по непроизводитель
ным расходам? 

Тонны оборудования, ме
таллоконструкций впереме
шку С металлоломом и все
возможным мусором распо
ложились в беспорядке во
круг коксового цеха № 3, 
первого и второго листо
прокатных и второго об
жимного цехов, на шлако
вом дворе второго копро
вого цеха, возле новой изо
топной цеха К И П и авто
матики, за 20-й насосной. 

Безобразные картины: го-, 
ры отходов стройматериа
лов — битого кирпича, гра
вия, шлака, глины — по-
прежнему оставляет после 
себя на законченных и 
сданных в эксплуатацию 
объектах СМУ УКСа (руко
водитель тов. Шаров). 

Перечисление можно про
должать еще долго. И на
ша газета намерена про
должить разговор на.нача
тую сегодня тему рекульти
вации. Только — по кон
кретным цехам и производ 
ствам. А пока... 

Мы стоим на пороге мас
совых субботников. Всего 
за это время не сделать, но 
успеть можно многое. По
мнить об этом, необходимо 
в первую очередь руково
дителям трудовых коллек
тивов. В. М И Н У Л Л И Н А . 

Из отдела техники безопасности редакция ре
гулярно получает информационные письма. Они 
то идут потоком, то неожиданно прекращаются. 
Письма информационные, а информация всегда 
наводит на размышления. В один из дней эдьг 
взяли из толстой пачки письмо, а взять авто
ручку и поразмышлять предложили пострадав
шему. 

И Т А К , С Н А Ч А Л А О ТОМ, JCAK П Р О И З О Ш Л А 

Т Р А В М А . 

- «26 января 1988 года в 13 часов 30 минут слесарь 
по ремонту металлургического оборудования К Р Ц ГОП 
Байдавлетов А . А . , 1948 года рождения, в цехе работа
ет с 1982 года, с бригадой в составе 5 человек вел мон
таж механического оборудования электромостового 
крана № 23 « А » на участке усреднения концентратов 
аглоцеха № 1. Слесарь Байдавлетов А . А . вместе со 
слесарем Садрединовым А . С. устанавливали тормоз
ной механизм на привод моста. В это время для под
нятия силового шкафа на мост крана необходимо бы
ло подвинуть монтируемый кран под поднятый шкаф 
с помощью соседнего крана № 23. Бригадир электро
монтеров аглоцеха № 1 Никитченко Б. Г., имеющий 
вторую профессию машиниста крана, несмотря на за
пись в журнале крана № 23 о проведении монтажных 
работ на кране 23 « А » и не удалив с крана рабочих 
К Р Ц и Южуралэлектромонтажа, подъехал и толкнул 
монтируемый кран. Сдвинувшийся на 0,8 метра кран 
привел в движение редуктор хода моста крана, на ко
тором был закреплен тормозной механизм. Повернув
шимся механизмом были причинены ушиб и гемар-
трос правого коленного сустава слесарю Байдавлето-
ву А / А . » . . • ЗЯ 

ТЕПЕРЬ - Р А З М Ы Ш Л Е Н И Я П О С Т Р А Д А В Ш Е Г О : 

Видеть 
, ОБЕСПЕЧИТЬ надежную 

эффективную работу обога
тительного и агломерацион
ного оборудования с наи
меньшими затратами 
средств, при одновременном 
улучшении условий и по
вышении безопасности тру
да — такова главная зада
ча, которая стоит перед ре
монтниками К Р Ц ГОП. То, 
что государственные орга
ны должны осуществлять 
контроль за состоянием ус
ловий труда и безопасно
сти, ясно всем. Как ясно и 
то, что в этом должны уча
ствовать и -сами трудящие
ся со своим профсоюзом и 
инспекцией. Так как же мы 
осуществляем контроль? 

Ремонтники на сменно-
встречных собраниях вы
сказывают замечания и 
предложения по нарушени
ям техники безопасности и 
охране труДа. Все это впи
сывают в специальный 
журнал. Читают их даже 
наши многочисленные ру
ководители и инспектор по 
технике безопасности цеха. 
Администрация пишет пи
сьма в цехи и участки, где 
обнаружены отклонения от 
требований по технике бе
зопасности, советуют нам 

не приступать к работе, ср 
деть, > если что-то не соот
ветствует правилам и ин
струкциям. А цехи с несо
ответствиями и нарушения
ми, вот они, рядышком, 
приди, найди виновного и 
ответственного, утряси опе
ративно неполадки. Нет ж ё 
—полагается писать через 
«верха» . 

Тем временем, пока пи
шут — или же простой, 
или же очередное Ч П . Как, 
например, случилось с на
шим бригадиром — пока 
он не сломал себе позвоноч
ник, не могли никак отре
монтировать подъемник 
трактора для погрузки сва
рочных аппаратов. 

Или же последний (по
следний ли?) случай на 
складе концентратов. Не; 
ужели нужна была травма, 
чтобы со всей серьезностью 
относиться к наряДам-дс яу-
скам, к инструктажа» и 
организации ремонтов кра
нового хозяйства? А ведь, 
здесь, на кране, мы едва: 
избежали группового' несча
стного случая. 

Ч Т О К А С А Е Т С Я участия: 
профсоюзного комитета це
ха в деле охраны труда и 
техники безопасности, то 

В П О Д Ш Е Ф Н О М М И К Р О Р А Й О Н Е 


